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Ich hab mal die Leute a weng beobachtet.

Für die Meisten waren relevant Transfererlöse und Gewinn.

Ich kann die Leute iwie auch verstehen, weil DAS das ist, was auch in den Medien am stärksten
beleuchtet wird.

Ich finde, dass in Zukunft die Präsentation der Zahlen u.a. zB in Abhängigkeit von den
Lizensierungskriterien dargestellt werden sollten.

Jeder sollte mal eine Ahnung haben, was die DFL als maßgeblich ansieht.

Des weiteren auch mal aus Sicht der Kapitalgeber. Das sollte alles nicht so schwer sein, aber
den Mitgliedern mal einen anderen Blickwinkel verschaffen.

Was meint ihr?
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